



L'ÉDITO

Les pensions de famille, véritables refuges au cœur de notre société moderne, offrent bien plus qu'un toit aux personnes en difficulté. Elles incarnent un modèle de solidarité, alliant logement stable et accompagnement personnalisé dans chaque pension, favorisant la réinsertion sociale.

Pourtant, ces lieux de vie sont encore trop méconnus et sous-financés. Il est essentiel que notre société reconnaisse leur valeur et soutienne leur développement. Investir dans les pensions de famille, c'est promouvoir une société plus solidaire et inclusive, où chacun trouve sa place.

Chez M&M, c'est bientôt 75 places sur 4 pensions de famille !



Alexandre Facchin

Président de Monde en Marge,
Monde en Marche

70 % 1 000

*des résidents sont
bénéficiaires des minima
sociaux (RSA, AAH, ...) en
moyenne*

*Structures existantes sur tout
le territoire français,
10 000 places à créer d'ici
2027*

CHEZ M&M

La vie à la Pension de Famille du Clos

La Pension de Famille de Longpont-sur-Orge est bien plus qu'une simple résidence. C'est un lieu de vie et de partage où les résidents trouvent soutien et convivialité. Malorie, notre hôte de pension est présente du lundi au vendredi pour les accompagner dans leurs démarches administratives, gérer les loyers et organiser diverses activités. Jean-Luc, notre animateur, se concentre sur l'organisation des activités et le soutien logistique deux jours par semaine.



Portes ouvertes du 24 mai

Un éventail d'activités et de sorties

La pension propose de nombreuses activités et sorties, renforçant le lien social et la solidarité. Les résidents participent à des soirées gastronomiques, des ateliers culinaires, des sorties culturelles et des loisirs en plein air. Les activités incluent également des événements sportifs, des ateliers bien-être, et des journées portes ouvertes avec concerts et animations diverses.

Un soutien personnalisé

La pension accueille des personnes en difficulté sociale et psychologique, leur offrant un logement individuel et des espaces communs pour les activités. Les hôtes apportent un soutien précieux pour les démarches administratives et les soins, favorisant une ambiance chaleureuse et solidaire.

Il s'agit ainsi de pouvoir être chez soi mais pas tout seul.

La Pension de Famille de Longpont-sur-Orge est un lieu où chacun peut trouver sa place, se ressourcer et participer à la vie collective dans un cadre bienveillant et stimulant.

NOS PROJETS EN COURS

Notre service de Maîtrise d'Ouvrage d'Insertion (MOI) travaille actuellement sur trois nouveaux chantiers de Pension de famille, à La Ville du Bois, Vauhallan, et Gometz-le-Châtel.

Un projet supplémentaire est en cours d'élaboration sur la commune de Cheptainville.

Ces projets sont conçus pour offrir des logements adaptés et un cadre de vie convivial et collectif.

Les pensions de famille se distinguent par leurs espaces communs :

- Espaces de vie communs : cuisine et salle à manger, espace détente (TV, radio, internet), buanderie, salle d'activité de groupe.
- Chambre visiteur : pour accueillir les familles des pensionnaires.
- Bureau hôte : pour un accompagnement personnalisé.
- Locaux techniques : locaux poubelles, chaufferie, vélos.
- Aménagements extérieurs : jardins, espaces verts, places de stationnement.

Les logements des résidents :

Ce sont des T1' ou des Tbis avec une salle de bain et un espace cuisine individuel. Cela leur permet tout de même d'avoir un lieu privé et intime dans un espace collectif.



Pension de La Ville du Bois, 20 places



Pension de Gometz le Châtel, 20 places



Pension de Vauhallan, 20 places

LES BELLES HISTOIRES DE L'ASSOCIATION

« Le simple fait d'avoir un toit sur ma tête me remplit de joie »

«Je m'appelle Brigitte, je suis profondément reconnaissante envers vous qui m'avez offert un logement après avoir vécu dans la rue. Cela a changé ma vie de manière inimaginable. D'abord en Pension de famille, puis dans un logement autonome, je me sens enfin en sécurité et je vis ma retraite sereinement.

Chaque jour, je suis remplie de gratitude envers ceux qui m'ont tendu la main dans la période la plus sombre de ma vie.

Le simple fait d'avoir un toit sur ma tête me remplit de joie et de reconnaissance.

Vous m'avez offert une seconde chance et je peux dire enfin que je suis très heureuse. »

